
Behinderung und
Entwicklungs-

zusammenarbeit e.V.

Menschen 
mit Beeinträchtigung
und Menschen
ohne Beeinträchtigung

lernen und helfen im Ausland 

Jetzt 
einfach 

machen!



So können Sie im Ausland aktiv sein:

Sie unterstützen andere Menschen.

Sie helfen in einer Schule.

Sie arbeiten mit Kindern und Jugendlichen.

Sie helfen in einer Werkstatt.

Sie arbeiten im Natur-Schutz.

Alle Menschen können im Ausland aktiv sein.

Es ist egal, wie alt Sie sind.

Es ist nur wichtig, was Sie gerne machen und gut können.

Es gibt viele Möglichkeiten im Ausland aktiv zu sein.

Sie können zum Beispiel ehren-amtliche Arbeit machen.

Ehren-amtliche Arbeit bedeutet:

Arbeit, die Sie für andere Menschen machen.

Und für die Sie kein Geld bekommen.

Wenn Sie ehren-amtliche Arbeit machen, 

sind Sie ein Freiwilliger oder eine Freiwillige.



    berät Sie gerne zu den Angeboten.
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Es gibt unterschiedliche Angebote.
Diese haben schwere Namen. Zum Beispiel:

¬ Freiwilligen-Dienst

¬ Work-Camp

¬ Senior-Expert-Einsatz

¬ Jugend-Begegnung

¬ Praktikum

 Für die Beratung ist wichtig:

•   Welche Sprache sprechen Sie?  
     Zum Beispiel Englisch oder Spanisch 

•   In welches Land möchten Sie gehen? 

•   Wie lange möchten Sie weg?  
     Zum Beispiel ein Jahr oder nur 6 Monate 

•   Was möchten Sie machen? 

•   Was können Sie gut?

Jan Juli 



                           bezev  ist der kurze Name für:

Behinderung und Entwicklungs-
zusammenarbeit e.V.

Wir sprechen Be-zeff.

Auch Sie möchten im Ausland aktiv sein?

bezev  unterstützt Sie dabei.  

bezev  findet ein passendes Angebot mit Ihnen.

bezev  hilft eine Einsatz-Stelle zu finden.

bezev  leitet Bewerbungen an andere Organisationen weiter.

bezev  sucht nach Lösungen für Mehr-Bedarfe.

Die Einsatzstelle soll gut zu Ihnen passen.
Deshalb müssen wir wissen, was Sie können.

Und was Sie gerne machen.

Das ist das Team von bezev.
Wir arbeiten im Bereich 
Auslands-Engagement.



Ihre Kontakt-Person bei bezev  heißt:
Franziska Koch

Sie können anrufen:    
0201 - 29 44 12 23

Sie können eine E-Mail schreiben:  
engagement@bezev.de

Sie können einen Brief schreiben: 
bezev 
Altenessener Straße 394-398
45329 Essen

Sie finden mehr Informationen 
in Leichter Sprache im Internet:  
www.jetzt-einfach-machen.de

Der Zugang zu unserem Büro ist barriere-
frei. Das bedeutet: Sie können auch zu uns
kommen, wenn Sie einen Rollstuhl nutzen.

bezev wird gefördert aus Mitteln 
des kirchlichen Entwicklungsdienstes 

Brot für die Welt
– Evangelischer Entwicklungsdienst.

Behinderung und
Entwicklungs-

zusammenarbeit e.V.

Auch mit uns können Sie sich 
im Ausland engagieren:

bezev  berät Sie 
zu den Angeboten.


